

# 7月うさぎぐみだより

あっという間に梅雨が明け、いよいよ夏本番です。子どもたちは、暑さをはねのけるように水や泥にまみれながら、元気に遊んでいます。コーナー遊びでは、アイスクリームやパフェを作り食べたり、パズルや電車ごっこをしたりする中で、友だちとのかかわりも少しずつ深まっているようです。今月もプール遊びや泥遊びを通して、水や泥の感触を楽しんだり、日向の暑さや日陰の涼しさを感じたりしながら、元気いっぱいからだを動かして遊びたいと思います（お洗濯、よろしくお願ひします）。今年の夏も暑くなりそうなので、水分補給や休憩を小まめにとり、熱中症に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



子どもの姿



参観日ご参加ありがとうございました。



プール開き神事の後、みんなでプールの中を歩きました。



## 今月の目標

- ・プール遊びや泥遊びなど、夏ならではの活動を楽しむ
- ・身の回りのことを自分でしようとする
- ・水分補給や休憩をしながら、健康に過ごす



## 小麦粉粘土

こねたり、丸めたり、伸ばしたり、踏んだり…



粘土の感触を楽しみながら、偶然にできた形を「お団子」「へび」などに見立てていました。

コーナー遊び自分のしたいことを見つけて楽しんでいます。



運動遊びコンビネーションや跳び箱からかっこよくジャンプ！



泥んこ遊び手でぴちゃぴちゃ音をさせたり、ばしゃんと水たまりではねたりしながら泥の感触を楽しみました。



## わらべうた

- ・こどもとこどもが  
けんかして
- ・おてぶしてぶし

## 今月の月刊絵本

### 『なんでかな』

子どもたちが抱く身の回りの疑問にユーモラスに答えてくれています。

